



Am Aschermittwoch, dem 17. Februar 21, beginnt die aktuelle Fastenaktion der evangelischen Kirche „7 Wochen Ohne“. Sie steht unter dem Motto „Spielraum! Sieben Wochen ohne Blockaden“.

Die evangelische Fastenaktion möchte 2021 den Umgang mit Regeln erkunden. Gemeinschaften brauchen Regeln. Doch zu den Regeln gehört Spielraum. In den Zeiten der Pandemie bestimmen Infektionszahlen, Durchschnittswerte, Reisewarnungen und Risikogebiete unser Leben. In öffentlichen wie privaten Gesprächsrunden wird kaum noch über andere Themen gesprochen. Doch wie können wir innerhalb von akzeptierten Grenzen großzügig und vertrauensvoll leben? Wo stehen wir uns selbst im Weg? „Spielraum! Sieben Wochen ohne Blockaden“ will zum Nachdenken über das Miteinander anregen – in der Fastenzeit 2021 und über die Ostertage hinaus.

Neben dem exklusiv gestalteten Tageswand- und Tagentischkalender der edition chrismon (die dort zu erwerben sind) bietet die Kirchengemeinde unter der Leitung von Religionspädagogin Susanne Keilhauer ein wöchentliches virtuelles Treffen an. Immer mittwochs, beginnend mit dem Aschermittwoch, können Interessierte sich via Internet treffen, einen theologischen Impuls folgen und in der Gruppe darüber ins Gespräch kommen.

Auch in diesem Jahr wird eine Woche „Fasten nach Hildegard von Bingen“ als zusätzliches Angebot mit täglichem Austausch geben. Die Termine werden am Aschermittwoch festgelegt.

Eine Anmeldung unter susanne.keilhauer@elkb.de ist notwendig, damit der virtuelle Raum eingerichtet und die Information an die Teilnehmer*Innen weitergegeben werden kann.